



GOBERNACIÓN DE
PRESIDENTE HAYES
ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028

Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!



Boletín SEMANAL

RESUMEN INFORMATIVO
DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS
DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

Lic. Bernardo Zárate
GOBERNADOR





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 27 DE OCTUBRE AL 02 DE NOVIEMBRE DEL 2025

El Gobernador acompañó atención postoperatoria de pacientes



El Ejecutivo Departamental Lic. Bernardo Zárate acompañó muy de cerca las atenciones postoperatorias que siguen recibiendo constantemente los pacientes atendidos gracias a la alianza con la Fundación Visión.

Asimismo, el Gobernador Sr. Bernardo Zárate aprovechó y anunció ante los beneficiarios presentes, que se seguirán realizando masivamente las cirugías de cataratas en Filadelfia, Chaco y de cuyo traslado se encargará nuestra institución. De esta manera, una vez más, refrendamos nuestro compromiso con la gente para que accedan a nuevas oportunidades y así mejorar su calidad de vida.

Se realizó una reunión informativa sobre los Juegos Nacionales 2025

Gobernadores y Secretarios de Deportes de las diferentes gobernaciones del país, participaron de una importante reunión informativa sobre los Juegos Nacionales 2025, convocada por el Presidente del Comité Olímpico Paraguayo, Sr. Camilo Pérez, y su equipo técnico.

Expresamos nuestras felicitaciones al Comité Olímpico Paraguayo por el excelente trabajo y la gran organización que vienen realizando en la antesala de la inauguración de este evento deportivo que une a jóvenes todo el país.



*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*



RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 27 DE OCTUBRE AL 02 DE NOVIEMBRE DEL 2025

El Gobernador emitió un mensaje de aliento para el Team Pdte. Hayes



Nuestro departamento dirá presente en los Juegos Nacionales 2025, con la fuerza y el talento de 70 atletas que nos representarán en las siguientes modalidades deportivas:

Futsal, Handball, Taekwondo, Esgrima, Boxeo, Tenis de Mesa, Ciclismo y Natación.

A nuestros representantes, les deseamos el mayor de los éxitos, que dejen en alto al departamento con orgullo y corazón.

Se hizo entrega de indumentarias deportivas al Team Pdte. Hayes

El Gobernador Sr. Bernardo Zárate, a través de nuestra Secretaría de Deportes, realizó la entrega de indumentarias deportivas a los atletas que representarán al Departamento de Presidente Hayes en los Juegos Nacionales 2025.



El acto se llevó a cabo en el Quincho del Polideportivo Departamental, en un ambiente de entusiasmo y compromiso con el deporte.



Deseamos el mayor de los éxitos a nuestros representantes, confiando en que dejarán todo su esfuerzo para llevar en lo más alto el nombre de nuestro departamento.

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 27 DE OCTUBRE AL 02 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Jornada de Cedulación y Atención médica integral en Nanawa

En el Club Sportivo Puerta Elsa del Distrito de Nanawa, realizamos la tercera jornada de cedulación y atención médica integral, acercando servicios esenciales a nuestra comunidad.

Mediante el trabajo articulado entre la Secretaría de Desarrollo Social y la Secretaría de Salud, en donde se brindó atención a más de 200 beneficiarios, quienes pudieron acceder a servicios médicos y entrega de medicamentos gratuitos.

También se realizó trámites de documentación (Cédula de identidad), gracias al valioso apoyo del Departamento de Identificaciones de la Policía Nacional.



Jornada de Cedulación y Atención médica integral en Nueva Asunción



Seguimos acercando servicios a nuestra gente. En la ciudad de Nueva Asunción se llevó a cabo una jornada de atención médica integral con la Clínica Móvil, donde los presentes pudieron acceder a consultas médicas generales, pediatría, vacunación, control prenatal, electrocardiogramas y entrega de medicamentos totalmente gratuitos.

Además, gracias al apoyo del Departamento de Identificaciones de la Policía Nacional y del Club de Leones, los ciudadanos pudieron gestionar su cédula de identidad y recibir acompañamiento durante toda la jornada.

Continuamos trabajando en conjunto con instituciones y organizaciones comprometidas para garantizar el acceso a la salud y a los servicios esenciales para todos los habitantes del departamento.

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*



RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 27 DE OCTUBRE AL 02 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Presentación del Plano de la futura Oficina Regional del Dpto. de Identificaciones



El Gobernador Sr. Bernardo Zárate realizó la presentación del plano de la futura Oficina Regional del Departamento de Identificaciones de la Policía Nacional, que será construida en el departamento de Presidente Hayes. Nuestro proyecto ya se encuentra adjudicado, marcando un paso importante hacia el fortalecimiento institucional y la mejora de los servicios a la ciudadanía.

Durante la presentación acompañaron importantes autoridades:

Comisario General Comandante Carlos Benítez.
Director General de Prevención y Seguridad, Comisario General Inspector Feliciano Martínez.
Comisario General Inspector Luis Bazán.
Comisario Principal M.C.P. Director Interino de la Policía Nacional en Pdte. Hayes, Félix Santacruz, además de miembros de la comitiva.

El proyecto reafirma nuestro compromiso de seguir impulsando obras que fortalezcan la seguridad y los servicios públicos en todo el departamento.

Ciudad Mujer llegó a Pozo Colorado, con muchos servicios gratuitos

El programa Ciudad Mujer Móvil brindó un total de 247 servicios a familias de la localidad de Pozo Colorado (Villa Hayes), acercando atención integral y gratuita a través de las diversas instituciones que forman parte del programa.

Agradecemos a los profesionales y entidades que hicieron posible esta jornada, trabajando para seguir fortaleciendo los derechos y el bienestar de las familias de nuestro departamento.





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 27 DE OCTUBRE AL 02 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Llegaron múltiples servicios de Ciudad Mujer a Río Verde (Villa Hayes)



El programa Ciudad Mujer Móvil brindó el pasado miércoles un total de 263 servicios a mujeres de la localidad de Río Verde (Villa Hayes), acercando atención integral y gratuita a través de las diversas instituciones que forman parte del programa.

Agradecemos a los profesionales y entidades que hicieron posible esta jornada, trabajando para seguir fortaleciendo los derechos y el bienestar de las familias de nuestro departamento.

Se realizó una jornada de atención odontológica en la Esc. Pa'i Puku



A través de nuestra Secretaría de Salud y la Oficina de la Primera Dama Departamental, acompañamos la jornada de atención odontológica organizada por el equipo de odontólogos voluntarios de "Pequeñas Sonrisas Paraguay".

Durante la actividad, los alumnos de la Escuela Pa'i Puku recibieron atención odontológica integral, enfocada en la prevención y el tratamiento para cuidar su salud bucodental.

Esta valiosa iniciativa, que culmina mañana domingo 2 de noviembre, busca promover el bienestar integral de los niños y niñas, fortaleciendo hábitos saludables desde la infancia.



RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 27 DE OCTUBRE AL 02 DE NOVIEMBRE DEL 2025

El Gobernador hizo entrega de tejido perimetral al Club 10 de Julio



El Gobernador Sr. Bernardo Zárate realizó la entrega de tejido para el cerco perimetral como apoyo al Club 10 de Julio, actual campeón de la Liga Villahayense de Fútbol, que próximamente representará a la capital departamental en la Pre Copa Paraguay.

Desde la Gobernación de Presidente Hayes seguimos acompañando y respaldando a nuestras instituciones deportivas, promoviendo el desarrollo del deporte.

Mantenimiento general de las instalaciones del Polideportivo Dptal

Realizamos trabajos de mantenimiento general en las instalaciones del Polideportivo Departamental, con el objetivo de mantener en óptimas condiciones este espacio que alberga numerosas actividades deportivas y recreativas.

Además, se realizó la colocación de extractores para mejorar la ventilación y el confort de los usuarios.

Seguimos trabajando para ofrecer lugares seguros, cómodos y adecuados para el desarrollo del deporte en nuestras instalaciones.





GOBERNACIÓN DE PRESIDENTE HAYES

ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028

i Boletín
SEMANAL

RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 27 DE OCTUBRE AL 02 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Team Pdte. Hayes en la inauguración de los Juegos Nacionales 2025



Vivimos una maravillosa jornada inaugural en los Juegos Nacionales 2025, donde el Team Presidente Hayes estuvo presente.

Los atletas del Team Presidente Hayes disfrutaron de este gran acontecimiento que reunió a jóvenes de todo el país en un ambiente de alegría y compañerismo para una sana competencia.

Estamos seguros que nuestros atletas van a dejarlo todo en la competencia, para demostrar que la fuerza del Chaco está más viva que nunca!

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*



El Gobernador Sr. Bernardo Zárate



RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 27 DE OCTUBRE AL 02 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Team Pdte. Hayes en la inauguración de los Juegos Nacionales 2025

¡Primer podio para nuestro Departamento en estos Juegos Nacionales!

Con gran orgullo celebramos las primeras medallas obtenidas por nuestros atletas en la disciplina Taekwondo-WT, quienes representaron de manera ejemplar al departamento:

❖ Thalía Benegas (Nueva Asunción)

Modalidad Poomsae Femenino Sub 23 – Medalla de Bronce.

❖ Arturo Sena (Villa Hayes)

Modalidad Kyorugui (Lucha) – Categoría -68 kg Sub 23 – Medalla de Bronce.

❖ Diego Ríos (Villa Hayes)

Modalidad Kyorugui (Lucha) – Categoría -80 kg Sub 23 – Medalla de Plata.

❖ Isaías Ruiz (Villa Hayes)

Modalidad Kyorugui (Lucha) – Categoría -58 kg Sub 23 – Medalla de Bronce.

Felicitamos a los atletas, entrenadores y asistentes por su esfuerzo, compromiso y por dejar en alto el nombre del Departamento de Presidente Hayes.

